



DUC IN ALTUM !

AVANCE AU LARGE

NUMÉRO 35 • 27 SEPTEMBRE 2024



LE MOT DU PADRE

PAR DON ANDREAS

Chers parents,

Don Bosco fut sans doute un des éducateurs le plus achevé et il inspire encore notre propre manière d'éduquer! Son amour inconditionnel et son exigence pour une éducation droite et franche résument toute sa pédagogie.

Ecouteons un de ses disciples : *Don Bosco vit un amour qui est dans la vérité, un amour droit.* Chaque jeune recherche un environnement sain là où il peut trouver cet amour vérifique. Dans la majorité des cas, le jeune est gratifié de se voir ainsi pris au sérieux et reconnu à la fois.

La confiance naît parce que l'éducateur pose à la fois un regard de bienveillance sur lui et à la fois il se présente comme quelqu'un de droit et de franc. Le jeune peut alors se montrer tel qu'il est avec ses besoins, sans angoisse d'être jugé.

Cet amour fournit un cadre plein de sécurité et il permet à l'adolescent de ne plus être submergé par ses angoisses et ses problèmes. Don Bosco nous donne cet espace affectif et chaleureux qui permet aux adolescents de s'épanouir et de trouver un lieu sûr pour prendre confiance en eux, tels qu'ils sont.

Bon week-end à vous,



Don Andreas

BILAN DE LA SEMAINE

LES ÉDUCATEURS

LE POSITIF : Ils rentrent dans une dynamique de travail.

LE NÉGATIF : Les taquineries excessives entre eux.

L'OBJECTIF : Apprendre à se taire

LE MOT DES ÉDUCATEURS :

Malgré quelques "râlages adolescentiques", la semaine a été très agréables. Les études semblent être un peu plus sérieuses et le rythme de la maison commence a être bien pris. Nous essayons de travailler la disciplines de nos chers élèves, nécessaire à une maison de 40 ado ! Merci pour votre soutien !

BON À SAVOIR

LES ÉDUCATEURS

DRESS CODE : Grande joie de voir que la plupart des élèves ont bien ce qui est nécessaire même si certains essayent encore de jouer. Nous vous rappelons qu'il est primordial de noter les sweats (puisque'ils ont tous le même) et par la même occasion, tous les vêtements... c'est souvent un vrai casse-tête de retrouver les propriétaires de vêtements égarés.

MERCREDI APRÈS-MIDI : Les activités du mercredi sont là pour les internes qui ne rentrent pas chez eux et qui n'ont pas l'autorisation de sortie. Ils sont donc prioritaires. Pour les autres, ils doivent demander à Vanessa ou à Cindy s'ils peuvent participer et ce dès le lundi.

TÉLÉPHONES : Un autre casse-tête, les téléphones ! Merci de mettre une étiquette au nom de votre enfant sur son téléphone. Cela nous permet de les identifier et de les ranger au bon endroit, au bon moment !

CHAMBRES : Pour rappel, les valises doivent être intégralement vidées de linge propre le lundi et remplies de linge sale le jeudi soir. Il est aussi impératif d'avoir dans son trousseau des **pantoufles** (puisque les chaussures sont retirées dans les étages) et un **peignoir** pour se déplacer jusqu'à la douche. Merci !

LE TABLEAU D'HONNEUR

INTERNE
DE LA
SEMAINE

Rose
PEREIRA

INTERNE
STUDIEUX

Paul
CHAHINIAN

INTERNE
JOYEUX

Paul
de BODMAN

INTERNE
ORDONNÉ

Zuzanna
JARZYNKA

INTERNE
SERVIABLE

Gabriel
TAMBWE-K

